

Fecha: 15-10-2024
 Medio: Puranoticia.cl
 Supl. : Puranoticia.cl
 Tipo: Noticia general
 Título: Más de 52 toneladas de residuos fueron retiradas desde el estero Marga Marga de Viña: también despejaron rucos bajo los puentes

Pág. : 18
 Cm2: 663,4
 VPE: \$ 0

Tiraje: Sin Datos
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

Más de 52 toneladas de residuos fueron retiradas desde el estero Marga Marga de Viña: también despejaron rucos bajo los puentes



Procedimiento fue ejecutado por la Municipalidad, en coordinación con Carabineros, y permitió el despeje de rucos y estructuras que se habían montado en el lugar.

ron más de 52 toneladas de material voluminoso, también colaboró personal de Aseo, Operaciones y Servicios, y de Seguridad Ciudadana.

“ Toda esta acción conlleva a mejorar la calidad de vida de las personas, especialmente de quienes viven en los alrededores, la seguridad y recuperar los espacios que han sido mal utilizados”, puntualizó Ormazábal.

En cuanto a las personas en situación de calle, a través de la Dideco se realiza un trabajo en coordinación con el programa Calle, donde por medio de una red articulada que se compone con distintos albergues, se evalúa caso a caso para brindar el apoyo pertinente, dado que en algunos casos se presentan problemas de adicción (alcohol, drogas) y falta de redes de apoyo familiar, lo que dificulta la disposición voluntaria para acceder a un albergue para su estadía.

En lo que va del año 2024, la UREP ha realizado 756 operativos en la vía pública en Viña del Mar y 84 de alta complejidad que requieren el apoyo de Carabineros y otros estamentos municipales. En tanto, los procedimientos que se realizan en el borde costero se llevan a cabo con apoyo de personal de la Armada.

Con el objetivo de resguardar la seguridad y cuidado de los espacios públicos de Viña del Mar, el Municipio realizó un operativo de retiro de estructuras y carpas en el entorno de los puentes Libertad y Quillota, en el marco del Plan de Recuperación de Espacios Públicos que se desarrolla periódicamente.

La acción fue ejecutada a través de la Dirección de Seguridad Pública, junto a la Dirección de Opera-

ciones y Servicios y la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco), en directa coordinación con Carabineros, y permitió el despeje de rucos y estructuras que se habían montado en el lugar, recuperando el espacio público y limpieza del entorno.

El coordinador de la Unidad de Recuperación de Espacios Públicos (UREP), Osvaldo Ormazábal, señaló que “continuando con la planificación de la Dirección de Seguridad Pública relativo a recuperar los

espacios públicos de la ciudad, especialmente áreas verdes y plazas, entre otros, nuevamente se llevó a cabo un importante operativo bajo los puentes Libertad y Quillota, partes superiores y borde del estero, procediendo al retiro, además, de personas en situación de calle, cuya presencia generaba incivildades y situaciones de inseguridad, sobre todo a la comunidad colindante, como una gran cantidad de material voluminoso”.

En el operativo, donde se retira-

